

Kilchberg

Kath. Pfarramt St. Elisabeth Kilchberg,
Schützenmattstrasse 25, 8802 Kilchberg, Telefon 044 716 10 90,
www.st-elisabeth-kilchberg.ch, info@st-elisabeth-kilchberg.ch



Pfarrer: Andreas Chmielak
Jugendverantwortlicher: Tobias Gschwind
Sozialdienst, Seniorenarbeit: Regula Schächli, Tel. 044 716 10 99
Mittwoch und Donnerstag
sozial@st-elisabeth-kilchberg.ch

Sekretariat und Medienarbeit: Thomas Kamber
Sachbearbeitung: Martina Kessler, sekretariat@st-elisabeth-kilchberg.ch
Öffnungszeiten: Di–Fr 8.15–12.15 Uhr
Italienerseelsorger: Don Gabor Szabo, Tel. 044 725 30 95

Gottesdienste

3. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 22. Januar

17.00 Eucharistiefeier

Für diesen Gottesdienst benötigen Sie kein Zertifikat, wir nehmen jedoch das Contact-Tracing auf und es besteht eine generelle Maskenpflicht.

Sonntag, 23. Januar

10.00 Eucharistiefeier

Kollekte «Baldegger Schwester» in Peru

Für diesen Gottesdienst gilt die 2G-Regel: Zutritt nur mit einem gültigen Zertifikat (+ Ausweis) und es besteht eine generelle Maskenpflicht.

Donnerstag, 27. Januar

9.00 Eucharistiefeier mit Laudesgebet

4. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 29. Januar

17.00 Eucharistiefeier

Legat Mascella Laura

Für diesen Gottesdienst benötigen Sie kein Zertifikat, wir nehmen jedoch das Contact-Tracing auf und es besteht eine generelle Maskenpflicht.

Sonntag, 30. Januar

10.00 Eucharistiefeier

Kollekte «Caritas-Woche» an Caritas Zürich

Für diesen Gottesdienst gilt die 2G-Regel: Zutritt nur mit einem gültigen Zertifikat (+ Ausweis) und es besteht eine generelle Maskenpflicht.

Freitag, 4. Februar

Herz-Jesu-Freitag

9.00 Eucharistiefeier mit Laudesgebet.
Anschließend Aussetzung und Anbetung.

Mitteilungen

KOLLEKTE AM WEIHNACHTS-GOTTESDIENST

Die Weihnachtskollekten für das Kinderspital Bethlehem beliefen sich auf Fr.875.35.

Andreas Chmielak
Pfarrer

STERNESINGER



Der Aussendungsgottesdienst mit der Segnung der Kinder und der Türkleber hat am Sonntag, dem 9. Januar 2022, zum Hochfest «Erscheinung des Herrn» im feierlichen Gottesdienst stattgefunden. Zusammen mit den Ministranten zogen die Sternsinger feierlich in den Gottesdienst ein. Während des Gottesdienstes umrahmten sie ihn mit Texten und Liedern. Zum Vaterunser durften Sie beim Altar mitbeten und sich in ihren schönen Gewändern der ganzen Gemeinde präsentieren. Vielen herzlichen Dank Camille, Marie-Solène, Carmen, Nando und Jakob.



Im Mittelpunkt der Aktion Sternsingen 2022 steht das sehr passende und hochaktuelle Thema «Gesund werden – Gesund bleiben». Die Pandemie ist nicht eine rein medizinische Herausforderung, sie greift auch unser soziales Leben an. Ein gesundes Leben hat immer schon Körper, Geist und Seele im Blick gehabt. Mit dem Auftritt der Sternsinger im Gottesdienst ist der stolze Betrag von Fr.1100.– zusammengekommen. Mit den Spenden werden in erster Linie Kinder in

Ägypten, Ghana und dem Südsudan unterstützt.

Die Besuche bei den Familien zu Hause, müssen leider auch dieses Jahr ausfallen. Die ungewisse Situation, mit den hohen Ansteckungszahlen, machen Besuche mit Gesang im privaten Umfeld nicht möglich.

Die Aktion Sternsinger wird aus diesem Grund noch bis Ende Januar weitergeführt. Sie dürfen sich also auch weiterhin melden, wenn Sie gerne einen Segenskleber für Ihre Haus- oder Wohnungstüre bekommen möchten.

Im Namen von Missio und den Sternsängern von Kilchberg bedanke ich mich herzlich für Ihre grosszügige Spende.

Monika Gschwind,
Kontaktdaten für die Segenskleber:
monika.gschwind@hispeed.ch oder
079 527 06 59

Monika Gschwind
Katechetin

CHINDER-CHILE AM 23. JANUAR 2022

Aufgrund der Corona-Situation wird die Chinder-Chile samt Brunch **nicht** durchgeführt.

Wir versuchen, einen neuen Termin nach den Sportferien im März zu finden. Sie werden entsprechend orientiert.

Monika Gschwind
Katechetin

FREITAGS-FRAUEN-APÉRO AM 28. JANUAR 2022, 19.30 UHR

Heutige Grossmütter leisten Wichtiges zum Gelingen der Generationenbeziehungen und zum gesellschaftlichen Zusammenhalt. Die Historikerin Heidi Witzig stellt am FFA vom 28. Januar, 19.00 Uhr, die Organisation GrossmütterRevolution vor.

Anmeldung bis 21. Januar unter:
sekretariat@st-elisabeth-kilchberg.ch.

Covid-Zertifikat erforderlich.

Heidi Witzig ist Mitbegründerin der GrossmütterRevolution. Heutige Grossmütter leisten einen wesentlichen Beitrag zum Gelingen der Generationenbeziehungen und damit zur Lebensqualität und zum gesellschaftlichen Zusammenhalt aller.

Die Organisation versteht sich als Plattform und Think-Tank für das politische Engagement der Frauen der Grossmütter-Generation. In diesem Sinne veranstaltet sie nicht nur Kongresse und unterstützt den Frauenstreik, sondern bietet auch Tanz- und Singkurse an.

Regula Schächli
Sozialdienst

